

Plouégat-Moysan

École. L'extension achevée et opérationnelle

Depuis le 23 mai, et après huit mois de travaux, les élèves de l'école Lucien-Prigent ont pris possession des nouveaux locaux, conçus pour accueillir la garderie et la salle de psychomotricité.

Cette nouvelle construction, à ossature bois, permettra d'atteindre des consommations énergétiques bien inférieures à celles de la réglementation en vigueur. Cette nouvelle superficie de 170 m², en extension du bâtiment existant, pourra être réunie en une seule salle grâce à une cloison mobile.

Pour accompagner le dynamisme démographique

Le coût global des travaux, financé à 35 % par diverses subventions, s'élève à 311.623 € HT. Ce montant inclut également le remplacement des chaudières à gaz par une chaudière à granulés de bois, pour assurer le chauffage des 800 m² du groupe scolaire.



La nouvelle garderie, ludique et conviviale, apporte aux enfants un grand confort.

L'ancienne salle de psychomotricité a, quant à elle, été transformée en salle de classe.

Ce nouvel équipement, devenu indispensable avec la dynamique démographique de la commune,

permettra d'améliorer les conditions de travail de l'équipe éducative et le confort des enfants.

L'inauguration officielle sera programmée au cours du quatrième trimestre.